



Rekordverdächtige Teilnehmerzahl bei den Vereinsmeisterschaften



51 Nennungen, 45 Teilnehmer, darunter elf Kinder/Schüler und drei Jugendliche. Die Vereinsmeisterschaften 2019 entpuppten sich an diesem Sonntag zu einem wahren Teilnehmer-Magnet auf der Vereinsrodelbahn Runstboden. Bei strahlendem Wetter sicherten sich erneut Leopold Feucht und Sabine Würtenberger den Vereinsmeister –

Titel. Herzlichen Glückwunsch!

Lange hat es gedauert, bis der Rodelverein Swarovski-Halltal-Absam seine offenen Vereinsmeisterschaften 2019 durchführen konnte. Ursprünglich für den 26. Januar geplant, mussten sie dann wegen starken Schneefalls kurz vor dem Start auf den 10. Februar verschoben werden. Und heute: Bei idealen Wetter- und Rodelbahnbedingungen konnten kurz nach 10.00 Uhr die Meisterschaften gestartet werden und 90 Minuten später standen die Klassensieger und die Vereinsmeister fest. Bis in den frühen Nachmittag wurde gefeiert und selbst danach noch auf der Rodelhütte bis spät in den Abend die Ergebnisse diskutiert. Gelebtes Vereinsleben der besonderen Art.

„Bedanken möchte ich mich bei allen freiwilligen Helfern, die in der letzten Woche hart an der Rodelbahn gearbeitet haben und bei der Gemeinde Absam für ihre Unterstützung. Ohne sie hätten wir es nicht geschafft, diese Meisterschaft auszufahren“, so Obmann Hubert Würtenberger bei der Preisverleihung.



Newsletter

Und jetzt: Nach der Meisterschaft ist vor der Meisterschaft. Schon sind alle Blicke auf den nächsten Samstag, den 16. Februar gerichtet, wenn an gleicher Stelle - nach dieser sehr erfolgreichen Generalprobe - die Vereinsvergleichs-Meisterschaften im Rodeln stattfinden. Start ist um 10.00 Uhr.

Ergebnisse Vereinsmeisterschaften 2019 – Nach Klassen

Ergebnisse Vereinsmeisterschaften 2019 - Gesamt